



Laboratorio externo Quempillén. Fotografía: Luis Felipe Leiva

Universidad Austral de Chile 71 años comprometida con el sur del país

En las regiones de **Los Lagos y Aysén**, la UACH fortalece su presencia como institución al servicio de la educación superior y el desarrollo integral de los territorios australes.

Su misión es formar profesionales comprometidos con la equidad y la sostenibilidad, impulsar la investigación aplicada a las necesidades regionales y contribuir al bienestar social y cultural de sus comunidades.

uach.cl 



Universidad Austral de Chile - Acreditada
NIVEL DE EXCELENCIA
Gestión Institucional - Docencia de Pregrado - Docencia de Postgrado
Investigación - Vinculación con el Medio
Hasta el 14 septiembre de 2028

Adscrita a la
Gratuidad

Proyecto AUS2395
Dirección de Vinculación con el Medio